

## **Antrag: PSG-München e.V.-Versammlung**

**Antragsteller:** AK Fahrtkosten

Die e.V.-Versammlung möge beschließen:

Die "Probephase" der neuen Fahrtkostensätze, verabschiedet im Antrag „AK Fahrtkosten“ vom Februar 2020, wird bis Ende 2021 verlängert!

### **Antragsbegründung:**

Da durch die CoV-2-Pandemie in diesem Jahr kaum Fahrtkosten angefallen sind, ist es dem AK-Fahrtkosten nicht möglich eine Empfehlung der Umsetzbarkeit und der weiteren Durchführung auszusprechen. Wir hoffen im neuen Jahr genug Daten sammeln zu können, um das Ergebnis dazu auf der nächsten e.V.-Versammlung 2022 vorstellen zu können.